Schluss

Ich fand diese Arbeit sehr sinnvoll, aber doch auch ein wenig stressig. Anfangs wusste ich nie was ich schreiben könnte, doch als ich dann einmal damit begonnen hatte, fiel mir so viel ein, dass ich kaum noch aufhören konnte. Auch wenn ich nur kurz die Hausarbeit im Kopf hatte, fiel mir jedes Mal etwas Neues ein, das ich schreiben konnte. Ich glaube, wenn ich diese Arbeit abgegeben habe, mache ich mir immer noch Gedanken darüber.

Wenn ich mir diese Arbeit später einmal durchlese, ist es doch interessant zu sehen, wie sich meine Zukunft entwickelt hat. Ob meine Wünsche und meine Ideen in Erfüllung gegangen sind.

Dies zu schreiben hat viele Erinnerungen herbeigerufen, bei denen ich auch teilweise richtig traurig wurde. Manchmal habe ich mich dann auch in alte Zeiten zurück gewünscht um diese noch einmal zu erleben.

Die Erwartungen der Einleitung haben sich mehr als nur erfüllt, da ich gar nicht wusste, was ich in meinem noch recht kurzem Leben alles ergeben hat und was ich schon alles geschafft habe. Ich bin mir sicher, dass es sich gelohnt hat in der Vergangenheit zu stöbern um mich selbst besser kennen zu lernen.

Es hat mir trotz dem erwähnten Stress Spaß gemacht und ich werde vielleicht auch wenn ich älter bin, wieder so eine Biographie nur für mich verfassen.